
ЗАВТРА-ПРАЗДНИК УДАРНОГО ТРУДА
Завтра исполняется 108 лет 

со дня рождения
ВЛАДИМИРА ИЛЬИЧА ЛЕНИНА
С именем В. И. Ленина свя

зано главнейшее событие на
шего века — Великая Октябрь
ская Социалистическая рево
люция, открывшая эру комму
нистического обновления мира.

Его имя нераздельно слилось 
с деятельностью созданной им 
партии коммунистов. И сегодня 
Ленин живет в ее делах.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Свердловский
ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОИКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ

И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА

№ 16 (221). * ПЯТНИЦА, 21 АПРЕЛЯ 1978 г. ф ЦЕНА 2 КОП.
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Iвысокая готовность!
=

Сегодня на строящихся 
| крупнопанельных домах, в 
Iя магазинах, детских садах и 

других объектах Свердлов
ского домостроительного 

5 комбината была объявлена 
| готовность № 1 к проведе- 
= нию коммунистического суб- 
= ботинка. Завтра утром 
= стройки встретят его участ- 
Е ников ■ праздничной музы- 
| кой, красочными лозунгами, 

: транспарантами. Во всех 
= подразделениях комбината 

: пройдут митинги. «День 
в «красной субботы» — день 
| ударного труда!» — под та- 
= ким девизом решили рабо- 
= тать труженики комбината. 
Е На заводе ЖБИ им. Ле- 
I пинского комсомола к стан

кам, автоклавам, кассетным 
машинам встанут 2000 че- 

: ловек. Между передовиками 
производства развернется 

| соревнование за право быть 
| первыми на субботнике. В 

। числе лучших — бригада 
| ударника коммунистического 
Е труда Э. А. Давиденко из це- 
| ха № 6. Коллектив досрочно 
| завершил план первого квар- 
Е тала, выдав дополнительно 
Е 300 кубометров сборного 
Ё железобетона и, естествен- 
| но, постарается получить 
3 ленту чемпиона в день 
Е «красной субботы». Не ме- 
| нее успешно будет трудить- 
= ся бригада формовщиков 
Е В. Г. Климкина из цеха № 9. 
Е Она выпустит 20 вентиляци- 
Е онных блоков вместо 18 по 
| норме. С конвейера пред- 
= Ириятия 1сой|де(т более 700 

I кубометров изделий к 'круп- 
Е нопанельным домам, завод- 
Е чане выпустят также более 
| 100 кубометров бетона и 
я раствора, соберут 60 тонн 
Е металлолома. Как и в пре- 
Е дыдущие годы, свой вклад в 
ЙШПШ111Ш1ШШ11Ш1ШШШ1ШШШ1ШШиШ1ШПШ11111Ш11111Ш1ШШШ1ШШШ11Ш111Ш1ШШ1111Ш1Ш111ШШии11ШШ11Ш1ШП1ШШиШШШШШ1|Е

общую копилку завода внес
ли бережливые. Предприя
тие будет работать на сэко
номленных ими топливе и 
электроэнергии. Как сооб
щил заводской штаб по ру
ководству субботником, в 
празднике труда примет уча
стие около 2500 человек.

По традиции в этот день 
работницы строительного 
управления № 15 повязыва
ют красные косынки. Так 
будет и завтра на 16-этаж
ном доме в квартале Акаде
мический и доме № 38 в 
квартале Сортировочный. 
Бодрое настроение, тща
тельно подготовленные рабо
чие места, наличие материа
лов будут способствовать 
высокому трудовому темпу. 
Бригада плотников, кото
рую возглавляет кавалер ор
дена Трудовой Славы III 
степени Н. И. Марчук, обя
залась добиться натураль
ной выработки 7 квадратных 
метров на человека. Увере
ны, что плотники выдержат 
намеченный график.

Первый субботник прове
дет молодежная бригада во 
главе с Е. В. Максимовым 
из строительного управле
ния № 20. Создана она из 
числа высвобожденных лю
дей в бригадах, решивших 
выполнить пятилетнее зада
ние меньшим составом. Но
венькая специализируется 
на монтаже фундаментов 
для объектов соцкультбыта, 
трансформаторных подстан
ций, теплопунктов. День ото 
дня коллектив набирает 
те>ш. Не будет исключени
ем и «красная суббота». 
Бригада смонтирует фунда- ' 
мент для распределительной 
подстанции около дома 
№ 17.

Памятным будет суббот- = 
ник и другой монтажной | 
бригаде управления во гла- = 
ве с Ю. Д. Максимовым, я 
«Нулевики» переехали на Е 
новое место «жительства», в | 
квартал Комсомольский. = 
Строительством нового круп- я 
нопанельного высотного до- : 
ма бригада начнет осваи- Е 
вать новый жилой массив. = 
Работать придется в нелег- = 
ких условиях. Бывший тор- : 
фяник не торопится еда- 3 
ватыся без боя. Но и коллек- | 
тив не впервые встречается § 
с такой местностью. Так что я 
намеченный рубеж по выра- Е 
ботке «нулевики», судя по = 
темпу, перекроют.

С начала года в коллекти- я 
ве монтажного управления я 
№ 27 идет соревнование за 
право смонтировать пяти- § 
тысячный этаж в день ле- § 
нинского субботника, — я 
именно столько этажей на Е 
счету коллектива с момента Ё 
основания управления. Ре- | 
альные шансы на победу я 
имели монтажники Н. В. Е 
Муртакова. Они опередили Е 
всех своих (конкурентов по | 
выработке и завоевали это я 
почетное право. На 144- я 
квартирном доме в кварта- Е 
ле Сортировочный победи- | 
тель соревнования — брига- § 
да Н. В. Муртакова соберет я 
в день «красной субботы» Е 
пятитысячный этаж.

На «праздник в красной я 
косынке» в домостроитель- Е 
ном комбинате выйдет око- Е 
ло 5000 человек. Они выну- | 
стят продукции и выполнят я 
строительно - монтажные = 
работы на общую сумму Е 
около 100 рублей.

А. ЧУРЦИН.

В ЧЕСТЬ СЪЕЗДА
В начале прошлой 

недели комсомольцы це
ха № 6 завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
два дня подряд остава
лись после работы на 
субботники. Всего от
работало 18 человек. 
Они занимались, в ос
новном, уборкой цеха, 
очисткой кассетных ма
шин от отходов произ
водства. Субботники 
проходили под лозун
гом подготовки к оче
редному съезду 
ВЛКСМ.

Заработанные сред
ства будут перечисле
ны в Кировский рай
ком комсомола.

3. ХАЯЛЕЕВ, 
секретарь 

комитета ВЛКСМ 
завода ЖБИ.

КОМСОМОЛЬСКИЙ 
СУББОТНИК

Парни и девушки из об
щежитий домостроительно
го комбината в минувшую 
субботу взяли в руки лопа
ты и грабли, чтобы постро
ить спортивную площадку 

и благоустроить террито
рию вокруг общежитий. 
Был солнечный день, из ди
намика, выставленного в 
окне одной из комнат чет
вертого общежития, разда
вались звуки веселой музы
ки, и работалось легко, ра
достно.

В этом субботнике при
няли участие секретарь 
комсомольской организации 
ДСК В. фукалов, председа
тель совета ДСО Г. Г. Лям- 

цев и все инструкторы по 
физкультуре и спорту. Ре
бята убрали мусор, проло
жили дорожки, разровняли 
песок. Но строительство 
спортплощадки не удалось 
закончить, потому что ра
ботники ЖКК подвели ком
сомольцев: не привезли 
обещанные доски. Не на вы
соте оказались и работники 
СУ-29, не приславшие тех
нику. Необходимо испра
вить эту оплошность, чтобы 
комсомольцы смогли за
кончить строительство 
спортплощадки, столь необ
ходимой для молодежи 
общежитий.

ЛУЧШИЕ В РАЙОНЕ
19 апреля Киров

ский районный комитет 
КПСС подвел итоги со
циалистического сорев
нования предприятий и 
строительных организа
ций района. За первый 
квартал текущего года. 
Первое место среди 
строительных органи
заций по первой группе 
присуждено коллективу 
СУ-15 Свердловского 
ДСК. Он выполнил 
полностью план ввода 
жилья, план по произ
водительности труда 
перевыполнен на 15,3 
процента.

Первое место среди 
бригад плотников этого 
управления за квартал 
заняла бригада Н. И. 
Марчука, ставшего не

давно кавалером орде
на Трудовой Славы III 
степени. Отлично по
трудились бригады 
плотников И. Г. Лебе
дева, маляров Т. С. За
харовой и Л. Г. Баги
ной, комсомольско-мо
лодежная бригада шту
катуров Т. И. Меньшо
вой.

Райком партии отме
тил также хорошую ра
боту в первом квартале 
отделочного управле
ния № 1.

Среди предприятий 
строительства второй 
группы первое место 
заняло специализиро
ванное монтажное уп
равление № 28. Второе 
место присвоено 20-му 
специализированн ому 

управлению, отмечена 
хорошая работа СУ-29.

Коллектив СУ-28 ус
пешно выполнил квар 
тальный план строи
тельно-монтажных ра
бот, план по произво
дительности труда вы
полнен на 103,2 про
цента. Лучшей по уп
равлению в первом 
квартале признана 
бригада В. М. Сыщен- 
ко. Второе место за 
бригадой Е. С. Палева.

Партийный комитет, 
объединенный построй
кой, комитет ВЛКСМ и 
администрация домо
строительного комбина
та поздравляют передо
виков социалистиче
ского соревнования.



* В партийных организациях ДСК

БЕРЕЧЬ НАРОДНОЕ 
ДОСТОЯНИЕ

На днях коммунисты 
СУ-15 обсудили на партий
ном бюро вопросы о со
стоянии и мерах по сбере
жению и правильному ис
пользованию строительных 
материалов, энергоресурсов 
и топлива. Заместитель на
чальника стройуправления 
Александр Борисович Фур
ман выступил с отчетным 
докладом. Он подчеркнул, 
что в СУ-15 имеется боль
шой перерасход строитель
ных материалов. Доклад
чик привел конкретные 
цифры, сравнил итоги пер
вого квартала прошлого и 
нынешнего годов.

Специальная комиссия в 
составе председателя груп
пы народного контроля, 
главного бухгалтера, пред
седателя комиссии партий
ного контроля за дея
тельностью, администрации 
СУ-15 провела проверку 
хранения и расходования 
строительных материалов. 
Коммунисты заслушали от
чет комиссии о проверке.

На бюро анализировались 
причины перерасхода. Ком
мунисты пришли к выводу, 
что главная причина — от
сутствие действенного кон
троля с стороны отдела 
снабжения за порядком по
лучения и расходования ма
териалов. Начальники уча
стков зачастую делают заяв
ки на стройматериалы 
сверх нормативов, чтобы 
иметь запас. Когда же 
объекты сдают, они вовсе 
не заботятся о том, чтобы 
вернуть излишки на цен
тральный склад.

Например, после сдачи 
детского кафе на ул. Бар
дина были брошены метлах
ская плитка, цветная крош
ка, ящики из-под раствора 
и другие материалы. При
мерно такую же картину 
можно было наблюдать пос
ле сдачи дома № 10 на 

Сортировке, дома № 49 в 
квартале Академический и 
других объектах.

Инженерно - технические 
работники недостаточно 
следят за порядком расхо
дования стройматериалов 
на объектах, не прививают 
рабочим хозяйского отно
шения к государственной 
собственности. Сколько рас
сыпается цемента и алеба
стра! Выбрасываются ящи
ки, ведра, бочки, пиломате
риалы, которые еще можно 
использовать.

Члены проверочной ком- 
миссии отметили также, что 
бухгалтерия проводит реви
зии не систематически, а 
эпизодически, что админи
страция не налагает дис
циплинарных и мате
риальных взысканий на 
должностных лиц, виновных 
в разбазаривании, порче и 
утрате строительных мате
риалов.

Партийное бюро указало 
А. Б. Фурману на слабый 
контроль и установило ме
сячный срок для наведения 
порядка. Бюро обязало 
начальника СУ-15 О. А. Гри
горьева прекратить выдачу 
дополнительных материа
лов на объекты, где име
ется перерасход, если не 
представлено объяснение 
причин перерасхода. На
чальникам участков дан 
двухнедельный срок для 
ликвидации излишков и 
сдачи их на центральный 
склад. Бухгалтерии предло
жено проводить инвентари
зацию по каждому сдан
ному объекту. Эти меры, а 
также активная работа груп
пы народного контроля и 
«Комсомольского прожек
тора» помогут нам сберечь 
и пустить в дело строймате
риалы на тысячи рублей.

П. ЖАРИХИН, 
секретарь парторгани

зации СУ-15. 

Элла Рафаиловна Со
лодкова работает юрис
консультом на заводе 
ЖВИ им. Ленинского ком
сомола. Но ее знают здесь 
еще и как активного члена 
группы народного контро
ля. Она принимает учас
тие в рейдах, помогает до
зорным завода бороться 
за действенность прове
денных проверок, доби
ваться устранения недос
татков. Много делает Элла 
Рафаиловна и как член 
заводского Совета профи
лактики пьянства и право
нарушений, участвует в 
его заседаниях, дает юри
дические консультации.

НА СНИМКЕ: член 
группы народного конт
роля завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, 
юрисконсульт Элла Ра
фаиловна СОЛОДКОВА.
Фото В. КАЛИМАСОВА.

* Наши интервью

СЛОВО НА ВЕТЕР
В середине марта 

состоялось расширен
ное заседание объеди
ненного постройкома, 
на котором обсужда
лись меры по заверше
нию строительства клу
ба-столовой в пионер
ском лагере им. Ю. А. 
Гагарина. Тогда же 
были названы сроки 
окончания всех работ, 
о которых сообщила 
наша газета (см. № 13 
за 31 марта 1978 г.).

Наш корреспондент 
обратился к председа
телю объединенного 
постройкома М. А. 
КОЛЬЦОВУ с прось- 
вой прокомментировать 
ход работ на клубе- 
столовой.

— Должен сказать 
сразу, что все намечен
ные сроки окончания 
тех или иных этапов 
работ оказались со
рванными. Лучше всех 
пока идут дела у ген
подрядчика СУ-1. К

выполнению постав
ленной перед коллек
тивом задачи здесь от
неслись добросовестно, 
не в пример прежнему 
генподрядчику СУ-13. 
В здании идут штука
турные работы, и по 
всему видно, что кол
лектив С.У-1 намерен 
приложить все силы, 
чтобы закончить клуб- 
столовую к оздорови
тельному сезону.

Хочется отметить 
большое внимание к 
этой стройке начальни
ка СУ-20 Е. И. Буцы- 
рина. Рабочие этого уп
равления быстрыми 
темпами ведут проклад
ку канализационных се
тей.

А вот руководители 
СУ-28 и СУ-27, види
мо, не понимают всей 
важности порученного 
задания. И как резуль
тат — срыв сроков по 
стяжке кровли. СУ-28, 
который привел к за

держке внутриотделоч- 
ных работ. Всякие при
чины для затягивания 
сроков выполнения 
своей части работы 
придумывают в СУ-27. 
Вызывает беспокойст
во и медлительность 
СУ-29 в выполнении 
благоустройства, ас
фальтировании площад
ки возле главного въез
да.

За СУ-13 остались 
такие работы, как 
включение по постоян
ной электросхеме вто
рой скважины, подклю
чение на циркуляцию 
горячей воды и другие. 
И опять у руководите
лей этого управления 
не чувствуется стрем
ления в срок выпол
нить задание, хотя на 
обещания и заверения 
они не поскупились.

Та.к что с полным 
правом можно сказать, 
что, называя на рас
ширенном заседании 

сроки окончания работ 
по клубу-столовой, на
ши начальники управ
лений, за исключени
ем, пожалуй, только 
Е. И. Буцырина и М. П. 
Короткова, слова свои 
бросили на ветер. А 
это совсем не к лицу 
руководителю коллек
тива. Тем более, что 
все они прекрасно ос
ведомлены о решении 
Кировского райиспол
кома, районной СЭС, 
оздоровительного коми
тета Кировского рай
она, что если клуб- 
столовая не будет свое
временно введена в 
строй действующих, 
количество наших ре
бятишек, которые мог
ли бы отдохнуть в пио
нерском лагере, намно
го уменьшится.

Строительству клу
ба-столовой сегодня все 
мы должны уделять 
максимум внимания.

ПОБЕДА, НО КАКОЙ ЦЕНОЙ?
Когда 31 марта госу

дарственная комиссия при- 
няла последний пусковой 
объект первого квартала, 
когда стало ясно, что с 
планом ввода комбинат 
справился, то самую боль
шую радость и гордость 
испытали, наверное, в эти 
дни «нулевики» СУ-29. И 
для этого были основания. 
Все пусковые объекты, за 
исключением одного, сетя
ми и благоустройством 
обеспечило это управле
ние. Квартал оно закончи
ло с хорошими показате
лями: объем строительно
монтажных работ генпод
рядными организациями 
выполнен на 103,4 про
цента и на 111,9 — соб
ственными силами, более 
чем в полтора раза пере
выполнено задание по 
реализации собственными 
силами, производитель
ность труда составила 
103,8 процента.

О том, как работали лю
ди в марте, они сами до 
сих пор вспоминают с не
которым удивлением.

— Сдача была прямо- 
таки героическая, — гово
рит начальник участка 
Александр Михайлович 
Тущков. — Я еще такого 
напряжения не видел, хо
тя и работаю здесь пятый 
год. Представляете: весен
няя распутица, грунтовые 
воды, а тут еще эта ава
рия на Таганской. И сро
ки, сроки!

Авария на ул. Таган
ской — тот случай, о ко

тором хочется рассказать 
подробней. По ул. Дани
ловской некачественно 
был уложен уличный кол
лектор. Брак допустила 
субподрядная организа
ция. В начале марта СУ- 
29 врезала в этот коллек
тор свои коммуникации, и 
почти сразу вода пошла 
верхом, затопила большую 
территорию. Искать место 
аварии и устранять ее за
ставили «нулевиков».

20 марта сюда были 
брошены все силы. Рабо
ту возглавил начальник 
участка № 3 Виктор Его
рович Девятов. Все, кто в 
этот день трудился на лик
видации аварии, проявили 
поистине героическую са
моотверженность. Это и 
трубоукладчики из брига
ды Г. В. Петренко во гла
ве с бригадиром, и маши
нист тракторного насоса 
В. Крылов, и машинисты 
кранов коммунисты 
Г. Расковалов и В. Горба
чев, и механизаторы 
М. Аминов и В. Удачин, и 
машинисты экскаватора 
И. Баглаев, П. Морозов, и 
бульдозеристы Е. Шиш
кин, Ю. Пьянков, и мно
гие, многие другие, пере
числить фамилии которых 
просто нет возможности. 
Огромную помощь. оказа
ли рабочие отдела главно
го механика во главе с 
Л. И. Деминым. И за 12 
часов, работая без отдыха 
и обеда, иногда по колено 
в воде, люди со своей за
дачей справились.

Было бы несправедливо 
не отметить и тот вклад, 
который внес в общий ус
пех первого квартала кол
лектив бригады, возглав
ляемой Иваном Никандро
вичем Кайгородовым. В 
то время, когда половина 
его бригады трудилась на 
ликвидации аварии на Та
ганской, он с остальными 
трубоукладчиками обеспе
чил сдачу коммуникаций 
пусковых домов в кварта
ле Сортировочный.

Всего за первый квар
тал коллектив СУ-29 вы
полнил коммуникаций на 
сданных объектах в объ
еме 4701 погонный метр. 
Лучших показателей до
бился участок № 3 В. Е. 
Девятова, выполнив объем 
строительно - монтажных 
работ на 135,7 процента и 
достигнув производитель
ности труда 136,7 процен
та. Прекрасных результа
тов добились монтажники 
Г. Г. Кожевникова и тру
боукладчики Г. В. Петрен
ко.

Да, это была победа. А 
победителей, как известно, 
судить не принято, их по
лагается поздравлять.

Но все-таки многие фак
ты этой, как ее называют 
в управлении, «героиче
ской сдачи» наводят на 
невеселые размышления.

Прежде всего зада
ешься вопросом: а почему, 
собственно, для того чтобы 
выполнить задание, кол
лективу пришлось бук
вально объявить «всеоб

щую мобилизацию», за
крыть отдел главного ме
ханика, отказаться от вы
ходных, забыть о своевре
менном окончании рабоче
го дня? Что, план был не
реальным? Нет, так в уп
равлении не считают. Мо
жет быть, авария на ул. 
Таганской внесла такие су
щественные коррективы? 
Конечно, в конце кварта
ла она значительно ослож
нила положение и потребо
вала привлечения допол
нительной рабочей силы, 
но ведь случилась она 
8 марта и под угрозой 
срыва пуска оказался 
только один объект. Без
аварийными были весь ян
варь и весь февраль, одна
ко ни одного объекта 
СУ-29 тогда не подготови
ло к сдаче. Вспомним хо
тя бы дом Свердловского 
шинного завода, сдача 
которого была намечена 
на февраль. Отделочники 
свою задачу выполнили 
именно к этому сроку, и 
готовый дом пришлось за
крыть на замок, так как 
он не был обеспечен ком
муникациями. Только 31 
марта комиссия соЧла воз
можным принять дом в 
эксплуатацию, но и сей
час его заселять нельзя: 
водопровод течет, электро
защита не сделана.

— Для комбината до 
самого конца квартала бы
ло не ясно, сумеем ли мы 
справиться с планом сда
чи, — рассказывает на
чальник производственно

го отдела ДСК В. С. День
гина. — На 5—10 марта 
все пусковые дома еще 
стояли без коммуникаций. 
Пришлось для выполнения 
канализации и электрока
беля к 144-квартирному 
дому № 5 по ул. Омской 
привлечь коллектив 
СУ-20. Детский сад № 34 
вообще не был подготов
лен к сдаче и перенесен в 
план второго квартала. И 
сегодня еще по сданным 
домам за СУ-29 тянется 
большой «хвост» недоде
лок.

И здесь мне вспомни
лись слова Д. Е. Полон
ского, который, говоря о 
работе в первом квартале, 
не забыл упомянуть, что 
коллективу пришлось дол
го устранять прошлогод
ние недоделки, а это, есте
ственно, отвлекало от ре
шения задач сегодняшнего 
Дня.

Выходит, «героическую» 
ситуацию в управлении 
создали сами руководите
ли. Не сумев с первого 
дня, с первого ме
сяца года задать кол
лективу необходимый 
темп, сосредоточив внима
ние на «выхватывании» 
объемов, они сделали рас
чет на то, что люди все- 
таки не подведут родной 
коллектив, как говорится, 
костьми лягут, но план 
сделают. И на определен
ные поблажки со стороны 
.комбината рассчитывали, 
понимая, что от того, как 
сработает СУ-29, во мно

гом зависит судьба плана 
сдачи объектов всего ком
бината. Ведь до последних 
двух недель, по всему чув
ствуется, в управлении ца
рило благодушное на
строение. Например, ава
рию на ул. Таганской уст
ранили за один день, а 
ходили вокруг нее почти 
две недели.

Мы вынуждены сегодня 
говорить обо всем этом 
потому, что и второй квар
тал, судя по всему, будет 
очень нелегким для кол
лектива управления. Во- 
первых, недоделки, кото
рые надо срочно устра
нять. Во-вторых, очень 
большой объем предстоит 
выполнить по благоустрой
ству. Если в прошлом году 
было благоустроено 37 ты
сяч квадратных метров 
территории, то в нынеш
нем — 52 тысячи. Может 
произойти задержка мон
тажа новых «нулей» из-за 
несвоевременного сноса 
жилья там, где планирует
ся строительство. Все это 
потребует очень четкой 
организации производства, 
продуманности всех реше
ний.

Хотелось бы верить, что 
так оно и будет, что уй
дут в прошлое «героиче
ские» ситуации, которые, 
по существу, не что иное, 
как печально знаменитая 
штурмовщина. Не такой 
ценой можно и нужно до
биваться победы.

Л. МИТЧИНА.
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Навстречу XVIII съезду комсомола* пттпии оме ша wk Mwaww mwbwki

Для Ленинского ком
сомола, всей советской 
молодежи нынешний 
год особенный: 25 ап
реля в Москве откроет
ся XVIII съезд ВЛКСМ.

Четыре года отделяют 
нас от XVII съезда 
ВЛКСМ. И сегодня наша 
комсомольская органи
зация подводит итоги 
того, что сделано по 
претворению в жизнь 
его решений.

Заметное место на на
шем комбинате занима
ют комсомольско-моло
дежные коллективы. Для

П РО ДОЛЖАЯ
лось социалистическое 
соревнование за право 
называться (коллективом 
имени 60-летия ВЛКСМ, 
за право подписать ра
порт 60-летию ВЛКСМ, 
сфотографироваться у
знамени 
мольской

своей комсо- 
организации.

Все более глубоким со-
держанием наполняется
участие молодых строи
телей ДСК в научно-тех-

сова, 
Т. И.

P. С. Ткаченко, 
Меньшова, по-

бедители соревнования 
молодых в честь 60-ле
тия Великого Октября 
токарь завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
Александр Покровских,
маляр
молодежной

Комсомольск©-
бригады

сотен 
шек < 
шей 1

1 юношей и деву- 
они стали Настоя-

ническом творчестве.

школой
могли найти

жизни, по- 
,призвание,

овладеть 
получить 
равнении 
вом.

профессией, 
навыки в ул- 

производст-

Разнообразны формы 
трудового соперничества
молодых строителей
Свердловского домо
строительного комбина
та. Широко разверну-

Это движение включает 
в себя борьбу за высо
копроизводительное, эф
фективное, бережное ис
пользование техники и 
за превращение нашего 
города в центр высокой 
культуры.

Гордостью домостро
ительного комбината яв
ляются бригадиры ком-

Галина Вшивцева, маляр 
СУ-15 Нина Цыбина и 
другие молодые пере
довики труда.

Комсомольск© - моло
дежные бригады по воз
расту молоды, но в их 
биографии уже вп<иса- 
ны яркие строки побед 
в масштабах всего ком
бината.

сомольско молодеж-
ных бригад Е. С. Бори-

Трудовое воспитание 
молодого поколения яв
ляется в нашей стране 
всенародным делом. По
мочь подрастающей сме-

ПРЕДСТАВЛЯЕМ НАГРАЖДЕННЫХ
Ахнаф Садртдинов, бри- А. Садртдинов считает, шевная чуткость — эти чело- 

бригадир монтажников что возможности оснастки веческие качества делают
СУ-28. ВИЗ-9 далеко еще не ис- Федосова отличным настав-

Третий год бригадирст- черпаны. ником, помогают находить
вует А. Садртдинов. И кол- Михаил Никифорович общий язык с молодежью, 
лектив его пользуется за- Федосов, плотник строи- Награждение Михаила Ни- 
служенной известностью в тельного управления № 13. кифоровича орденом Тру- 
ДСК. Почти весь прошлый Свою профессию Михаил довой Славы III степени в 
год он держал первое Никифорович выбрал раз и СУ-13 восприняли с радо- 
классное место по СУ-28, навсегда. В 1957 году взял стью и гордостью за това- 
достигнув к концу года вы- он в руки плотницкий ин- рища.
работки в натуральных по- струмент и не расстается с Владимир Александрович 
казателях на уровне конца ним по сей день. В тринад- Хлыстов, машинист бупьдо- 
третьего года пятилетки, цатом стройуправлении ДСК зера специализированного

Несмотря на сравнитель- Федосов работает с 1963 управления № 20.
ную молодость, за плечами года, и за это время заслу- Орденом Трудовой Славы 
у А. Садртдинова солидный жил авторитет и уважение III степени отметила Родина 
стаж работы монтажником, среди товарищей. «Плот- труд бульдозериста Хлы- 
В мае 1969 года он пере- ник — золотые руки»,— го- стова. Он заслужил эту на
шел в СУ-28 из СУ-27, ра- ворят о нем. Когда возни- граду. Добросовестно, с 
ботал рядовым монтажни- кает необходимость выпол- полной отдачей сил Влади
ком, потом звеньевым в нить особо сложную и тон- мир Александрович тру- 
бригаде Е. С. Палева. кую работу, требующую вы- дится в двадцатом специа-

Медаль «За трудовую думки, мастерства, ее пору- лизированном управлении 
доблесть», которой Ахнаф чают Федосову. со дня его основания^ с
награжден за успешную За ударный труд Михаила марта 1969 года. Сейчас 
работу и прошлом году,— Никифоровича неоднократ- Владимир Александрович 
его первая правительствен- но награждали Почетными работает на своем бульдо- 
ная награда. Но на счету у грамотами и премиями, зере в районе Сортировоч- 
него немало благодарно- трижды ему вручали знак ный, один, без сменщика, 
стей, премий, Почетных гра- «Отличник социалистиче- выполняет норму. Хлы- 
мот. Парторганизация СУ-28 ского соревнования», стов — наставник молодежи,
приняла его в члены КПСС. Опытный рабочий по- За годы работы он подгото-

В этом году бригада ос- стоянно делится мастер- вил более десятка выпуск- 
ваивает монтажную оснаст- ством с молодыми. И сей- ников учебного комбината, 
ку нового типа. И уже в час у него двое подо- Бывшие ученики и товарищи 
первом квартале достигнута печных, которых он обучает по работе горячо поздра- 
выработка 5,98 квадратного плотницкому делу. Выдерж- вили передовика с высокой 
метра на человека в смену, ка, доброжелательность, ду- наградой.

ПЛОДЫ ПОДРЯДА
Все шире внедряется низовой хозрасчет в нашем ДСК. В прошлом году по ме

тоду бригадного подряда монтировалось большинство объектов СУ-28. Сегодня 
мы предлагаем вашему вниманию сводную таблицу результатов выполнения 
работ монтажными бригадами. В первом столбце — цифры по дому № 6—7 на 
Сортировке, который монтировала с 11/Х по 9/ХП прошлого года бригада 
А. Садртдинова. Второй и третий столбцы относятся соответственно к домам 
№ 3 — 4 и 8—-9, которые монтировала в октябре, ноябре и декабре прошлого 
года бригада Е. С. Палева, четвертая колонка — данные по дому объедине
ния «Уралобувь», который монтировала бригада В. М. Сыщенко с 24/Х! 1977 г. 
по 29/1 1978 г. Все дема были сданы генподрядчикам с оценкой строительно
монтажных работ «хорошо».

ПОПРАВКА ставляем награжденных» лина Сергеевна Ткаченко,
В прошлом номере нашей 7—10-ю строки в третьем бригадир штукатуров строи- 

газеты в подборке «Пред- столбце следует читать: «Га- тельного управления № 1».

Общая экономия по объекту (тыс. руб.) 43,2 32,7 40,4 72,9
Сметная стоимость строительно-монтажных 

работ (тыс. руб.). 447,6 228,6 351,7 327,8

Число работающих на объекте 27 12 22 12

Остаток средств от разности планово-рас
четной и фактической стоимости строительно- 
монтажных работ 763 1196 776 795

Разность запланированных и фактических 
трудозатрат (человеко-дни) 212 157 229 351

Выработка одного рабочего в месяц (руб.' 8501 8319 9516 12608

Среднемесячная зарплата (руб.) 244 265 266 389

Премия за сверхплановую прибыль в зави
симости от качества (руб.) 229 359 233 239

Премия за сохранность конструкций (рх 6.) 771 386 570 533
Общая сумма премии к распределению 

(РУб.) ’ 807 565 582 576

ТРАДИЦИЮ
не найти свое место в 
жизни, ,научить ее по
нимать не только обще
ственную значимость 
труда, но и по/казать его 
красоту, привить любовь 
к избранной профессии, 
уважение к коллективу 
своего управления или 
заводского цеха — все 
эти вопросы являются 
важными сторонами ком
мунистического воспи
тания молодежи.

Немало нам .нужно 
сделать по профессио
нальной ориентации уча- 
Щ'Ихся в подшефных 
школах № 82 и 47, тру
доустройству выпускни
ков средних школ. В 
этих школах (нашего рай
она необходимо взять 
за правило проводить 
встречи с передовиками 
производства, ветерана
ми труда, руководителя-

ми управлений и цехов 
завода ЖБИ, с инженер
но-техническим персона
лом, рассказать о зада
чах, поставленных перед 
строителями XXV съез
дом КПСС, пригласить 
выпускников школ рабо
тать после окончания 
школы в нашей системе.

Начало этому должно 
положить нынешнее 
комплектование в 47-й 
школе двух строитель
ных отрядов из учеников 
восьмых и девятых клас
сов. От того, как мы их 
встретим и как препод
несем красоту строитель
ной профессии, будет 
зависеть наш успех в 
этом жизненно важном 
деле.

В Письме ЦК КПСС, 
Совета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «О

развертывании социали
стического соревнования 
за выполнение и пере
выполнение плана 1978 
года» сказано: «Мы об
ращаемся к комсомоль
цам, ко всей молодежи 
страны — ознаменуем 
60-летие Ленинского 
комсомола новыми успе
хами! Достойно продол
жайте славные традиции 
старших поколений, 
упорно овладевайте зна
ниями и профессиональ
ным мастерством, актив
но трудитесь на произ
водстве, на ударных 
стройках пятилетки».

Выполнить это, ответст
венное поручение нелег
ко. Но несомненно, что 
очередной съезд Ленин
ского Союза Молодежи 
даст новый стимул, точ
ные ориентации для ре
шения этой задачи.

В. ФУКАЛОВ, 
секретарь комитета 

комсомола ДСК. 
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® Экономить в большом и малом —

ДОРОГОСТОЯЩИЙ звон
Все мы были когда-то 

маленькими, учились в 
школе. Особенно памятны 
порой не сами школьные 
уроки, а переменки. Вот 
где можно размяться, по
играть, побегать, как гово
рится, показать себя. Но 
вдруг катастрофа: один 
мальчик толкнул другого, 
тот, неловко взмахнул ру
кой и... раздался звон раз
битого стекла.

Для многих из нас в 
детстве такое происше
ствие стало первым уро
ком хозяйского отношения 
к народному добру. Но вот 
мы выучиваемся, подра
стаем и как-то забываем 
школьные уроки. К приме
ру, идем работать в домо
строительный комбинат. 
Сколько здесь разных, 
очень нужных и весьма 
дорогих вещей: кирпич, 
краски, дерево, металл, 
железобетон... А стекла— 
целые озера!

Годовая потребность на
шего ДСК в оконном стек
ле около 11 тысяч квад
ратных метров, не считая 
дверное, витринное стекло.

Трудно перечислить все 
области применения стек
ла — практичного, совре
менного, эстетичного и ги
гиеничного материала. До
стоинств у него очень мно
го, но есть и недостаток, а 
именно — стекло хрупко. 
Оно бьется, колется, ло
мается. Учесть все пере
дряги, которым подверга
ется обычное оконное 
стекло до того момента, 
когда новоселы придадут 
ему праздничный блеск, 
очень трудно. Поэтому на 
разных этапах строитель
ства устанавливаются 
обычно нормы потерь стек
ла. Например, при рас
крое стекла на втором уча
стке УПТК комбината 22 
процента площади завод
ских листов идет в отходы. 
Как правило, 3—4 про
цента стекла бьется при 
транспортировке и раз
грузке.

Стенорые панели посту
пают на стройку с остек
ленными рамами окон. И 
поэтому у нас в комбинате 
установлена условная нор
ма потерь стекла при мон
таже. На четырехподъезд
ный пятиэтажный 60-квар
тирный дом эта норма — 
25 квадратных метров.

Если при передаче дома 
от монтажников генпод
рядчику общая площадь 
разбитого стекла не пре
вышает нормы, то и ника
ких претензий не возника
ет. Но далеко не всегда 
выдерживается эта норма.

Только за первый квар
тал этого года, например, 
монтажники СУ-28 «нако
лотили» сверх нормы 484 
квадратных метра стекла, 
причем из них 430 квад
ратных метров пришлось 
на один только дом Хлеб- 
торга по ул. Менделеева.

Странная история про
изошла с этим домом. 
Почти год назад монтиро
вали его монтажники. А 
отделочники из СУ-1 при
шли на объект только в 
этом году. За полгода 
«безнадзорности» дом 
почти все стекла потерял.

А вот еще одна стран
ная история. В производ
ственном отделе ДСК име
ется акт, где сказано, что 
27 марта на доме № 39 
микрорайона Академиче
ский было разбито 300 
квадратных метров стек
ла. Виновником считается 
молодой монтажник Нико
лай Оболенский. Он про
бивал отбойным молотком 
отверстия в стенах и шлан
гом компрессора зацепил 
стопу стекла.

Сейчас в этом доме от
делочники СУ-15 наносят, 
как говорится, последние 
штрихи, дом скоро будет 
сдан и заселен. А вопрос, 
кто же будет оплачивать 
стоимость разбитого стек
ла, до сих пор дискутиру
ется между СУ-28 и 
СУ-15. Ни одно из управ
лений не принимает на 
свой счет этот убыток. 
«Подайте на Оболенского 
в суд», — посоветовали 
СУ-15 руководители 28-го 
управления. Если считать, 
что квадратный метр стек
ла стоит около полутора 
рублей^ то получается, что 
он, Оболенский, должен 
выплатить свыше 400 руб
лей.

Вряд ли суд, если 
СУ-15 решится прибегнуть 
к этой форме решения 
производственного кон
фликта, примет такое ре
шение. Разумеется, парень 
проявил невниматель
ность. Но спрашивается, 
где же были при этом мас
тер, прораб, начальник 
участка? И почему наре
занное стекло без контей
нера хранилось на месте 
производства работ?

Но это частный случай. 
А в принципе подобные 
конфликты между монтаж
никами и генподрядчика
ми крайне редки. При пе
редаче дома составляется 
так называемый дефект
ный акт, где указывается 
и число побитых стекол. 
Общая сумма потерь из- 
за несохранности материа

лов снимается с плана реа
лизации монтажного уп
равления за квартал. Если 
дом возводится по колдо- 
говору, эти потери снижа
ют сумму выплачиваемой 
бригаде премии. Но дела
ется это, к сожалению, да
леко не всегда.

А поэтому, помимо мас
сы различных «независя
щих» и предусмотренных 
причин потерь стекла ос
тается солидным и «взнос» 
нашей стародавней знако
мой — халатности.

Подойдите к любому 
строящемуся дому и вы 
обязательно увидите от
крытые форточки, окна. 
Их просто забыли за
крыть. Створки колышет 
ветром, и нет-нет да и раз
дастся жалобный звон 
лопнувшего стекла.

Мы сосредоточили се
годня основное внимание 
на СУ-28. Это произошло, 
в общем-то, непреднаме
ренно. Подобные приве
денным здесь факты 
встречаются и в других 
управлениях.

Если сравнить, к приме
ру, общую сумму боя стек
ла за прошлый год по мон
тажным управлениям, то 
у СУ-28 она окажется да
же ниже, чем у СУ-27, ко
торое разбило почти 3 ты
сячи квадратных метров 
материала. Как правило, 
превышают производствен
ную норму «потребления» 
стекла и отделочники. 
Только на объектах перво
го квартала этого года 
СУ-1 запросило сверх 
нормы 286 квадратных 
метров оконного стекла, а 
СУ-15 — 300. И это еще 
не много, как считают в 
производственном отделе 
ДСК. Но ведь это только 
начало года!

А когда приблизится 
финиш, когда будут исчер
паны все фонды и лимиты, 
придется снова снабжен
цам, работникам УПТК 
«доставать» материал, 
чтобы закрыть дефицит. 
Ведь зимой в доме без 
окон работать, а тем бо
лее жить невозможно.

Так бывало раньше, и 
есть опасения, что так бу
дет и нынче. Необходимо 
выработать, наконец, бо
лее строгие и эффектив
ные формы наказания за 
сверхнормативные потери 
стекла. Ведь очень не
дешево обходится комби
нату печальный звон раз
битого стекла.

С. БИРЮКОВ.
тшшши «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» стр. 3. пи



Репортаж

ГОЛОСА МОЛОДЫХ
Более двух недель не 

смолкали в клубе завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола голоса ком
сомольцев, не уставали 
звенеть гитары. Шли ре
петиции, готовился фес
тиваль молодежной пес
ни, который посвящен 
XVIII съезду ВЛКСМ. И 
вот в воскресенье 16 ап
реля фестиваль, прохо
дящий под девизом 
«Комсомольская песня в 
огне родилась», открыл
ся. Гостем фестиваля и 
членом жюри была со
трудник заводской ра
диогазеты Л. Куриная. 
Вот ее репортаж о 
празднике песни.

На несколько минут в 
зале умолкают песни, 
шум. Гаснет свет, и на 
экране появляются кад
ры, рассказывающие о 
славных делах комсомо
ла с самого начала его 
организации и до на
ших дней. Перед зрите

лями мелькают десятки, 
сотни лиц славной гвар
дии ленинцев. Вот они: 
отряды красноармейцев 
и члены «Молодой гвар
дии», покорители цели
ны и строители КамАЗа, 
БАМа.

Один за другим на 
комсомольском знамени 
появлялись шесть орде
нов — почетные награ
ды Союза молодежи за 
все его исторические 
дела. И всегда другом 
и спутником молодых 
была тесня.

На сцене первый кол
лектив — участники ху
дожественной самодея
тельности цеха № 6. 
Все, наверное, кто хоть 
однажды (выступал на 
сцене, знают, как не
легко начинать выступ
ление первым. Но ребя
та быстро справились с 
волнением. И можно с 
радостью за их успех 
сказать: они начали пер

выми, они и оказались 
первыми среди других 
участников. В репертуа
ре этого коллектива 
шесть номеров. Особен
но понравились слушате
лям песня «Гой ты,Русь» 
и стихотворение «Пусть 
голосуют дети» в ис
полнении Тани Царевой.

На сцену выходит кол
лектив за коллективом. 
И вот еще одна интерес
ная программа, подго
товленная комсомольца
ми 10 цеха. Замечатель
но, что они пригласили 
своих подшефных из 
82-й школы, девятиклас
сников.

Ведущая объявляет пер
вый номер: стихотворе
ние Людмилы Пилипен
ко: «60-летию комсомола 
посвящается». Надо от
метить, очень удачное.

Украсили фестиваль 
также песни «У нас, мо
лодых», «БАМ». Но осо

бенно запомнилось всем 
выступление девятиклас- 
ницы Люды Панишевой. 
Она артистично прочла 
новеллу о девушках-бой
цах, а затем порадовала 
зрителей красивым сов
ременным танцем.

Третье место жюри 
присудило коллективу 
художественной само
деятельности централь
ной заводской лаборато
рии. Неплохим было вы
ступление девушек за
водоуправления. В оди
наковых костюмах с кра
сивыми эмблемами, ком
сомолки спели две пес
ни — «Гренада» и 
«Марш веселых ребят». 
Хочется отметить также 
интересную литератур
но - музыкальную ком
позицию, представлен
ную на суд жюри пер
вым цехом.

Призы, памятные по
дарки — награды побе
дителям фестиваля.

В ГОСТЯХ У ШЕФОВ
ПЕРЕД ДАШЕЙ ДОРОГОЙ

Многие из вас, дорогие строители, уже побы
вали в той или иной социалистической стране, 
провели там приятные дни отдыха. А может 
быть, вы только строите планы на отпуск и еще 
не знаете, какой из дружественных стран отдать 
предпочтение? Куда бы ни решили вы поехать: 
путешествовать по горным районам Румынии или 
Высоким Татрам ЧССР, предпринять ли увлека
тельное. путешествие по романтическим заповед
ным паркам Польши или понежиться на золотых 
пляжах Болгарии и Венгрии, — всюду вас ждут 
новые впечатления.

Библиотека объединенного постройкома ДСК 
приглашает вас посетить выставку книг «Тури
стам, выезжающим за границу». Читальный зал 
во. Дворце культуры им. Горького работает для 
вас ежедневно с 15 до 21 часа. Выходной день 
пятница. Л. ПЕЛИПАС,

заведующая библиотекой.

КИНОВИКТОРИНА ДЛЯ РЕБЯТ
Недавно в детском кинотеатре «Дружба» при 

ДК цм. Горького состоялась необычная киновик- 
торина по фильму-сказке «Мама». Необычна она 
тем, что подготовили и провели ее сами ребята, 
активные участники детского кинотеатра. После 
просмотра фильма девочки-ведущие задавали зри
телям вопросы. Первую группу вопросов они 
предложили взрослым, сидящим в зале. (Какие 
студии каких стран принимали участие в созда
нии фильма? "Кто его режиссер-постановщик? 
Жанр?) Вторая группа предназначалась ребятам 
школьного возраста. (По мотивам каких сказок 
сделан фильм? Кто исполняет главные роли?) 
ла вопросы третьей группы отвечали малыши- 
дошколята. Они-то и оказались самыми актив
ными участниками викторины, бойко выкрикива
ли, кто был в сказке добрым и злым, сколько 
было козлят у мамы-козы, кто из героев фильма 
начал праздничную ярмарку. Победителей викто
рины десятилетнего Сашу и четырехлетнюю На
ташу ждали призы — игра «К Марсу» и кукла.

ВПЕРЕДИ - «ВЕСЕЛЫЙ МАСТЕРОК»
Состоялся областной отраслевой смотр агит

бригад, на котором было представлено четыре 
коллектива из Североуральска, один из Нижнего

Завершился финал
чемпионата СССР по во
лейболу среди женских 
команд. Восемь сильней
ших коллективов высшей 
лиги выступили на пос
леднем этапе в Сверд- 
/ловске. Свердловский 
ДСК был шефом у коман
ды «Нефтчи» из Баку.

Несмотря на очень на
пряженный режим трени
ровок и соревнований, во
лейболистки смогли под 
руководством доброволь
ных «гидов» из ДСК по
знакомиться с городом. 
А в один из дней неза
долго до финала команда 
«Нефтчи» в полном со
ставе побывала в гостях 
в управлении ДСК.

Теплой и дружествен
ной была встреча в каби
нете главного инженера 
комбината. Секретарь

парткома Н. И. Спицин 
рассказал о нынешних 
делах свердловских до
мостроителей и перспек
тивах развития ДСК. А 
гости рассказали о своем 
городе, о развитии спор
та в Азербайджане. Со
стоялся обмен сувенира
ми. В конце встречи наш 
корреспондент попросил 
главного тренера коман
ды Фазиля Рзаева ска
зать о том, как он оцени
вает выступление своей
команды, какие у 
планы.

— На финальных 
рах мы оказались в
сайдерах, сказал
зиль Салманович,
считаем 
уже то, 
восьмерку

нее

иг- 
аут- 
Фа-

но
своим успехом
что

С.

попали в 
сильнейших.

ВОЛКОВ.

На стройке.
Фотоэтюд В. Калимасова.

'® Футбол

РЕШИЛИ ПЕНАЛЬТИ
В результате труднейшей

двухнедельной борьбы выя
вились финалисты розы
грыша кубка ДСК по фут
болу. Это цех № 11 и за-
водоуправление
ЖБИ им. Ленинского 
сомола.

О накале борьбы в 
ле можно судить по

завода
ком-

фина- 
тому,

что ни основное, ни допол
нительное время не выяви
ло победителя. И только 
после одиннадцатиметровых 
ударов, команда заводо-

управления доказала, что 
она сильнее, выиграв со 
счетом 4 : 2.

В заключение хотелось 
бы отметить хорошую орга
низацию соревнований и ту 
помощь, которую оказали 
инструкторы физкультуры 
завода ЖБИ В. Н. Тупицин и
П. П. Гоцманов.

Н. ЛЯМЦЕВ, 
главный судья 

соревнований.

НАПИТОК БОДРОСТИ
Недавно в кинотеатре «Космос» 

была проведена пресс-конферен
ция для работников торговли и 
журналистов, посвященная неделе 
грузинского чая. Открыл ее заме
ститель председателя горсовета 
Ю. А. Козлов.

Заместитель министра пищевой 
промышленности Грузии Р. Т. Чха
идзе рассказал об успехах чаеводов 
республики. Он отметил, что Гру
зинская ССР производит 90 про
центов отечественного чая. Пред
принимаются все меры для удов
летворения потребностей населе
ния в этом продукте. К 1980 году 
чаеводы намечают собрать 500 000 
тонн чайного листа, а к 1985 го
ду — 800 000 тонн. Таким обра
зом, к концу десятой пятилетки 
запросы населения страны будут 
полностью удовлетворены. Р. Т. 
Чхаидзе назвал также новые сор
та чая, над производством которых 
трудятся ученые, инженеры, рабо-

8 Тагила и один из Свердловского домостроитель- §
8 ного комбината. Наша агитбригада «Веселый диа- Я
8 стерок» разделила первое место с агитбригадои R 
R «Дружба» из Североуральского треста Боксит- Я
§ строй и получила премию 250 рублей. Оба кол- Я 
Я лектива выдвинуты на общий областной смотр Я 
8 агитбригад. Я чие.
® ------------------------ 8 Заместитель начальника управ-ВСТРЕЧА В КИНОЛЕКТОРИИ

Слушатели кинолектория «Кино и время», ко- 
торый работает во Дворце культуры им. Горь
кого, собрались в прошлый четверг на очеред
ное занятие. Его тема «Профессия: художник

ления промышленного объедине
ния «Чай-Грузия» Л. М. Харебава
говорил о перспективах развития
чаеводства. Среди стран, занимаю-

прогрессивного кино».
деления общества «Знание»

Лектор Московского от-
Кирил Разлогов

Я рассказал о жизненном пути и творчестве веду- 
§ щих прогрессивных режиссеров Италии, Франции, 
R США и. других стран. Лекцию иллюстрировали 
§ фрагменты из фильмов «Земляничная поляна», 
8 ^Парад», «Они бродили по дорогам», «Большая 
8 любовь». 1В заключение был показан один из 
8 лучших фильмов Чарльза Спенсера Чаплина 
§ «Огни рампы».

щихся производством чая, респуб
лика занимает пятое место после 
Индии, Китая, Таиланда, Шри 
Ланка. У нас 83 фабрики ведут 
первичную обработку и только че
тыре фабрики выпускают четыре 
вида сырья. Свою продукцию Гру
зия отправляет в 16 стран мира.

Так, в минувшем году зарубеж
ные фирмы купили у нас 21 225 
тонн чая. Быстрорастворимый чай, 
над производством которого тру
дятся специалисты, создает целую 
революцию в производстве ценно
го продукта.

Заведующий научно-производст
венным объединением чайной про
мышленности республики кандидат 
технических наук Г.' А. Хурцидзе 
сказал, что в минувшем году чае
воды республики собрали рекорд
ный урожай — 418 000 тонн чай
ного листа. Наши чайные культу
ры уступали по качествуА извест
ным поставщикам целебного про-
дукта —- Индии,
Ланка.
дача 
И 
лись 
дена

вот 
со

Была 
вывести 

сейчас 
своей

новая

Китаю, Шри 
поставлена за-

новый 
ученые 
задачей.

сорт, 
справи- 

Выве-
чайная культура

«Колхида». Разработана техноло
гия получения растворимого зеле
ного чая. Дегустаторы Казахстана, 
где больше всего любят этот напи
ток, дали ему хорошую оценку. 
Надеемся, что к 1980 году мы су
меем поставить торгующим органи
зациям растворимый зеленый чай.

Разработана также технология
натуральных красителей 
сортных сортов. Они 
таминизировать другие 
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Далее директор Дома чая Гру
зии Н. И. Небиеридзе отметила, 
что чай — это древнейший про
дукт. Он полезен людям при
умственном и при физическом тру
де. Благодаря своим целебным 
свойствам чай стоит на страже
здоровья человека. Это 
жизни.

Главный врач-диетолог

страже
эликсир

города
М. И. Баженова рассказала об 
употреблении чая, его лечащих 
свойствах. В заключение предста
вители Грузии ответили на ряд 
вопросов. А. БОРИСОВ.

Приглашаем, посетить, послушать, посмотреть
21 апреля. В 11 часов

30 минут для работников 
УПТК в цикле «Ленинские 
чтения» состоится лекция 
«Ленин и Урал». В это же 
время работники СУ-13 про-

слушают лекцию «Междуна
родное положение и идео
логическая борьба».

22 апреля, как всегда по 
субботам, в Клубе выход
ного дня соберутся коллек
ционеры. Будет открыта

выставка значков и нагруд
ных знаков, посвященная 
дню рождения В. И. Ленина. 
Начало в 10 часов в малом 
зале ДК им. Горького.

23 апреля детский кино
театр «Дружба» проводит

киноутренник «Имя Ленина 
в сердце каждом». Начало 
в 10 часов в большом зале 
ДК. Будет демонстрировать
ся фильм «Р. В. С.».

24 апреля. В домоуправ
лении № 1 в 8 часов 30 ми
нут состоится лекция «Меж-
дународное 
СССР».

положение
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